

Consentement du client

Consent of the Customer

8. Divulgation de renseignements personnelle

8. Disclosure of personal information

(a) Je, _____ consent à ce que la **Société de développement communautaire des Prescott-Russell** recueille auprès de toute personne que la **Société de développement communautaire des Prescott-Russell** détienne tous les renseignements jugés nécessaires à la prestation de tous services financiers requis dans le cadre du présent projet ou de projet futur. Ce consentement s'applique également à la mise à jour des renseignements afin de permettre à la **Société de développement communautaire des Prescott-Russell** de ré analyser les engagements que j'ai envers elle, notamment dans le cadre de renouvellements, d'amendements ou de changements dans les relations d'affaires.

(a) I, _____ consent that the **Prescott-Russell Community Development Corporation** to collect all the information considered being necessary for the financial services required within the framework of this project or any future project. This consent also applies to the update of the information to allow the **Prescott-Russell Community Development Corporation** to reanalyze engagements which I have towards the corporation, in particular within the framework of renewals, amendments or changes in the business.

(b) Je, _____ consent à ce que toute personne communique avec la **Société de développement communautaire des Prescott-Russell** de tels renseignements même si ces renseignements figurent dans un dossier fermé ou inactif.

(b) I, _____ consent that that any person may communicate to the **Prescott-Russell Community Development Corporation** of such information even if this information appears in closed or inactive file.

(c) Je, _____ consent à ce que la **Société de développement communautaire des Prescott-Russell** divulgue des renseignements me concernant à toute institution financière, partenaire financier, agent de renseignements, coemprunteur, caution éventuelle, évaluateur ou toute autre personne avec laquelle la **Société de développement communautaire des Prescott-Russell** entretient des relations d'affaires dans le cadre de la prestation de services financiers du présent projet ou de projet futur. Je déclare avoir lu et compris le présent avis. Je consens volontairement au rassemblement, à l'utilisation et à la divulgation de l'information décrite ci-dessus.

(c) I, _____ consent that the **Prescott-Russell Community Development Corporation** may share my personal information to any financial institution, financial partners, information establishment, business partners, business association, possible guarantee, appraiser or any other person with whom the **Prescott-Russell Community Development Corporation** maintains business connections within the framework of the provision of financial services of this project or future project. I have read and understand the Notice and Consent. I voluntarily consent to the collection, use and disclosure of information as described.

Numéro d'assurance sociale

Social Insurance Number

Date de naissance

Date of birth

Nom et titre de l'agent autorisé

Name and title of authorized official

Signature de l'agent autorisé

Signature of authorized official

Signé à _____ le ___ jour (d'/de) _____ 20____

Signed at _____ this ___ day of _____ 20____

